

Bach-Kantate im Fest-Gottesdienst

Am 15. Juli 2001 um 11.00 Uhr wird der Ölberg-Chor im Gottesdienst die Bach-Kantate Nr. 79 „Gott, der Herr, ist Sonn' und Schild“ aufführen.

Der Gottesdienst wird ausnahmsweise außerhalb der Reihe in der Emmaus-Kirche stattfinden. Anschließend laden wir zu einem kleinen Gemeindefest ein.

Ein neuer Vikar in der Gemeinde

Michael Reinke ist Gemeindepädagoge und hat am 1. Mai sein Vikariat bei Pfarrer Machel begonnen.

Neben theologischen Fächern waren die Sozialwissenschaften Schwerpunkt seiner Ausbildung. Pädagogik, Psychologie und Soziologie gehören zu seinem Handwerkszeug und werden ihm helfen, in der konkreten Gemeindegearbeit Akzente zu setzen.

Kinderspielzimmer eingeweiht

Gespannte Stille beim Kasperletheater

Am 27. April haben wir unseren Kindern in der Emmaus-Kirche ein Spielzimmer übergeben. Es ist ein abgetrennter Raum unter der Empore, der sowohl von der Kirche als auch vom Café aus genutzt werden kann. Während der Öffnungszeiten des Weltcafés steht er unseren kleinen Gästen zur Verfügung.

Konfirmation am 3. Juni 2001

Zur Konfirmation am Pfingstsonntag laden wir ganz herzlich zu 11.00 Uhr in die Emmaus-Kirche ein.

Konfer-Kurs-Anmeldungen: JETZT

Der neue Konfirmandenkurs beginnt wie immer nach den großen Ferien. Die Jugendlichen sollten mindestens 14 Jahre alt sein. Weitere Informationen im Internet oder der Gemeindebroschüre. Anmeldungen sind ab sofort in der Küsterei möglich.

Einweihung einer Hook-Orgel in der Kirche Zum Heiligen Kreuz

Am 21. Oktober 2001 um 10.00 Uhr wird in der Heilig-Kreuz-Kirche im Gottesdienst eine neue Orgel eingeweiht. Das Instrument wurde vor einigen Jahren in den USA abgebaut und jetzt in Berlin neu aufgestellt. So bekommt Berlin eine im Original erhaltene romantische Orgel – ein echtes Juwel.

Am selben Tag findet um 16.00 ein Festkonzert statt.

Requiem von Maurice Duruflé und Alfred Schnittke

Am 17. November 2001 um 20.00 Uhr führen der Ölberg-Chor und das Ensemble 36 unter der Leitung von Ingo Schulz zwei der schönsten Requiem-Vertonungen des letzten Jahrhunderts – von A. Schnittke und M. Duruflé – in der Heilig-Kreuz-Kirche auf.

Das Konzert steht im Zusammenhang mit der Einweihung der neuen Orgel (s.o.). Herzliche Einladung!

Anerkennung für das KiGo-Team

Einen Scheck über 500,- DM bekam Agnes Gaertner von Petra Birke im Auftrag der Cannsteinschen Bibelgesellschaft überreicht.

Damit wurde der von ihr eingereichte Wettbewerbsbeitrag zum Thema: „Taufenerinnerung“ prämiert.

Dem ganzen Kindergottesdienstteam unseren herzlichen Glückwunsch zu dieser Ehrung!

Unser Pfarrer im Radio

Pfarrer Jörg Machel ist in der Woche vom 16. bis zum 21. Juli jeden Morgen um 6.35 Uhr mit kurzen Andachten im Deutschlandfunk zu hören. Eine halbstündige Sendung im Deutschlandradio Berlin wird am 23. September ab 8.30 Uhr ausgestrahlt und trägt den Titel: „Wenn ihr nicht werdet wie die Kinder...“

Lausitzer-Platz-Fest

Am 16. Juni wird das traditionelle Lausitzer-Platz-Fest ausgerichtet. Wie immer versuchen AnwohnerInnen, Gemeindeglieder, Schulen, Gewerbetreibende und freie Gruppen den Zusammenhalt im Kiez zu stärken.

Wir bauen wieder

Ein Sandkasten soll die Terrasse vor dem Café auch für Kleinkinder interessant machen, und damit der nicht als Hundetoilette missbraucht wird, werden wir einen kleinen Zaun aufstellen.

GKR-Wahl

Am 21. Oktober sind vier GKR-Mitglieder neu zu wählen. Einige Vorschläge für KandidatInnen gibt es schon, noch aber ist die Liste offen.

Gottesdienstordnung in Ölberg

Der GKR hat auf seiner Sitzung im April einige Veränderungen im liturgischen Ablauf der Gottesdienste in der Ölberg-Kirche beschlossen. So werden wir den Gottesdienst bis zum Kerzengebet gemeinsam mit den Kindern feiern. Die Abkündigungen werden nicht mehr als Block am Anfang des Gottesdienstes stehen, sondern getrennt als Kanzelabkündigung nach der Predigt und als Veranstaltungshinweise am Schluß erfolgen. Alles Weitere im nächsten Gottesdienst...